

宇和島バス 97年間ありがとう

◎宇和島自動車路線バス記念乗車とお別れセレモニー



愛治地区を走る宇和島自動車(株)路線バスが運行を終了することを受けて、運行最終日の8月31日、愛治診療所横駐車場でお別れセレモニーが開催されました。

セレモニーに先立ち行われた路線バスの記念乗車では、愛治地区の住民約20人が宇和島市三間町の大内バス停から愛治診療所前を終点とする路線バスに乗車。記念乗車者を乗せたバスが愛治診療所前に到着すると、セレモニー参加者らが横断幕や地域で作成した寄せ書きを持ってバスを出迎える中、セレモニーが開催され、約100人が参加しました。

愛治自治会会長の芝田正文さんの挨拶のあと、清水保育所の園児から宇和島自動車の村重敦社長らに感謝の花束が贈呈されました。セレモニー終了後、バスが出発すると、参加者らは手を振り、97年間にわたり愛治地区の交通を支えてきたバスとの別れを惜しんでいました。

なお、廃止された路線バスの町内の走行エリアは、町営バスが引き継ぎます。

大人も子ども嬉しい夏祭り

◎愛と感謝 小さな小さな夏祭り



8月2日、アエレルきほくで「愛と感謝小さな小さな夏祭り」が開催されました。

イベントでは、スーパーボールすくいや子どもくじがあり、浴衣や甚平を着た子どもたちが夏祭りの雰囲気を楽しみました。また、7月11日に行われた「近永駅周辺にぎわい創出イベント」で、大雨警報により実施できなかった、北宇和高校吹奏楽部の演奏や馬術部のポニーとのふれあい体験なども行われたほか、豪華景品があたる抽選会もあり、多くの来場者たちで賑わっていました。

日吉路を1歩1歩ゆっくりと

◎レッツサマーウォーキング



8月1日、8日、22日、29日の4日間、日吉地区で「日吉一帯を起こす会」主催による「レッツサマーウォーキングコロナに負けるな!日吉ぐるっとウォーキング」が開催されました。

毎朝6時半に集合し、ラジオ体操を行い、日替わりで父野川、上鍵山、日向谷、上大野方面の4コースを約1時間かけて歩きました。

参加者にはお弁当が用意され、朝早く起き、体を動かし、しっかりと朝ご飯を食べる健康的な1日のスタートをきっていました。